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À vos marques, prêts ? 

PARTEZ ! 

NOVEMBRE 2024 
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À vos cœurs, prêts ? 

PARTEZ ! 

DÉCEMBRE 2024 
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À vos marques, prêts ? 

JUBILEZ ! 

 

À VOTRE AGENDA ! 
 

DIMANCHE 17 NOVEMBRE 2024 : Journée Mondiale des Pauvres à Raismes 

SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2024 : Temps Fort au Sanctuaire de Schoënstatt Thun-St-Martin 

Nous sentons que toutes les équipes de Solidarité Quartiers piaffent d’impatience et sont sur les 

starting-blocks !  
 

Cette année, il y aura de la sueur, des rires, de l’émotion, de l’adrénaline, des chants et de la    

folie pour une saison qui s’annonce palpitante. 
 

Alors, trois, deux, un, PARTEZ !!! 

TROIS, DEUX, UN… PARTEZ ! 

 

Ça y est ! Après des vacances bien 

méritées pour recharger les          

batteries et une rentrée sportive qui 

a raffermi le corps et musclé nos 

neurones, c’est parti pour une      

année au rythme du partage vécu 

dans la convivialité et la fraternité. 
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OCTOBRE, À VOS MARQUES, PRÊTS, PARTEZ !!! 

Faisant référence au rôle que jouent les Jeux   

Olympiques et Paralympiques dans la promotion 

des sociétés… le Pape François ajoute : « Je salue 

le monde des jeux olympiques et paralympiques : 

nous gagnerons ensemble la médaille la plus       

importante, si l’exemple de tous les athlètes aide 

chacun à surmonter les préjugés et les peurs, et à 

rendre nos lieux de vies plus accueillants… C’est 

cela la médaille d’or !  
 

Je suis également avec attention et émotion les    

histoires personnelles de chacun. Que leurs           

témoignages contribuent à encourager les sociétés 

civiles à s’ouvrir, avec toujours plus de confiance,  

en ne laissant personne de côté ». 

LETTRE DE SAINT PAUL, APÔTRE, AUX ROMAINS 

12, 6-8 

 

Vous savez bien que, dans les stades, tous les coureurs participent 

à la course, mais un seul reçoit le prix. Alors, vous, courez, de 

manière à l’emporter. Tous les athlètes à l’entraînement           

s’imposent une discipline sévère ; ils le font pour recevoir une 

couronne de laurier qui va se faner, et nous, pour une couronne 

qui ne se fanera pas. 

A vos marques, prêts, partez !!!! Le sport, avec son langage universel, peut jeter des ponts    

d’amitié et de solidarité entre les personnes, entre les peuples de toutes cultures et de religions. Il 

est bon qu’à la devise des jeux olympiques originale : « Citius, Altius, Fortius » qui signifie : 

« Plus vite, plus haut, plus fort » soit ajouté : « Communiter », c’est-à-dire : « Ensemble »  pour 

que les Jeux Olympiques soient porteurs d’un monde plus fraternel ! Extrait du message du Pape 

François à l’audience générale de 2022. 

« Le sport… peut jeter des ponts d’amitié et de     

solidarité entre les personnes… si l’exemple aide 

tout un chacun à surmonter les préjugés et les 

peurs… c’est cela la médaille d’or ! » dit le Pape 

François. 
 

À travers les vidéos vous allez découvrir des          

personnes avec une personnalité en or, un cœur en 

or… que leurs témoignages contribuent à nous      

encourager ! 
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RÉFLEXION 
 

« Une couronne qui se fane, une couronne qui ne se fane pas » ? 

Qu’est-ce que cela signifie pour moi ? 

OCTOBRE, À VOS MARQUES, PRÊTS, PARTEZ !!! 

 

 

 

 

      …………………………………………………………………………….. 

 

         ………………………………………………………………………………… 

  

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

 

MES NOTES 
 

Qu’est-ce que je retiens ? Comment les vidéos m’interpellent ?  

Ne détourne 

ton visage 

d’aucun 

pauvre,  

tu verras 

l’amour. 

Ne détourne 

ton visage 

d’aucun 

pauvre,  

tu verras le 

Christ. 
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NOVEMBRE, À VOS CŒURS, PRÊTS ? PARTEZ !!! 

Saviez-vous que Don Bosco est le Saint des golfeurs, des handballeurs, du volleyball ? Que Paul 

est le Saint du Triathlon ? Que Marie, Notre Dame de Ghisallo, est la sainte patronne des          

cyclistes ? Les Saints, par leur gratuité, leur générosité, leur accueil, leur dévouement… ont      

témoigné de la force de Jésus qui habite en eux et qui communique la joie au monde ! 

1ère LETTRE DE SAINT PAUL, APÔTRE,  

AUX THESSALONICIENS 5, 16-23 

 

Soyez toujours dans la joie… rendez grâce en 

toute     circonstances : c’est la volonté de Dieu à 

votre égard dans le Christ Jésus. N’éteignez pas 

l’Esprit… mais     discernez la valeur de toute 

chose… Que le Dieu de la paix lui-même vous 

sanctifie tout entier. 

Dans les vidéos du mois d’Octobre, les athlètes du cœur 

ont témoigné de leur joie : pas une joie bon marché, pas 

une joie qui nous dit que tout se passera bien dans la vie 

pour nous, sans croix ni problème. 
 

Au contraire, ils ont dit leur joie unie à une expérience de 

paix qui demeure dans leur cœur, même s’ils sont dans la 

difficulté, l’épreuve… ils ont dit leur joie d’être             

accompagnés par un Dieu qui n’est pas indifférent à leur 

vie. 
 

Leur joie de témoigner est un remède pour nous ! Si la 

joie est le plus grand des remèdes, nous vous invitons à 

témoigner, à communiquer la joie en parlant avec le 

cœur ! 
 

Alors, à vos CŒURS ! Prêts ? Partez !!! 

Je commence donc à écrire mon témoignage que je pourrai peaufiner 

tout au long de l’année jubilaire. 
 

L’idée serait de créer un support qui sera diffusé lors de la Journée 

Mondiale des Pauvres en Novembre 2025. 
 

À vos crayons !!! 
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EN NOVEMBRE, À VOS CŒURS, PRÊTS ? PARTEZ !!! 

 

MES NOTES POUR TÉMOIGNER  

EN PARLANT AVEC LE CŒUR !!! 

 

………………………………………………………………………….. 

 

………………………………………………………………………….. 

 

………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

…………………………………………………………………………………………………….. 

 

DIMANCHE 17 NOVEMBRE 2024 

MAISON DU DIOCÈSE DE RAISMES 

9 h 30 - 17 h 

 

JOURNÉE MONDIALE DES PAUVRES 2024 

 

Messe - Ateliers  

Repas tiré du sac - Animations... 
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DÉCEMBRE, À VOS MARQUES, PRÊTS, JUBILEZ !!! 

Vos témoignages rappellent, nous en sommes persuadés, que l’Avent réveille notre cœur devant 

l’émerveillement. Ils redisent : Dieu vient, Dieu est là au milieu de nous, et sa lumière déchire 

nos ténèbres. Avec vos mots, vous rappelez à tous : « Ne laissons pas l’espérance nous            

abandonner, parce que Dieu, avec son amour, marche avec nous ». 

ISAÏE, PROPHÈTE DE L’AVENT 
 

« Ne crains pas : je suis avec toi ; ne sois pas troublé : je 

suis ton Dieu. Je t’affermis ; oui, je t’aide, je te soutiens de 

ma main » - Isaïe 41, 10. 
 

« Ceux qui mettent leur espérance dans le Seigneur trouvent 

des forces nouvelles ; ils déploient comme des ailes 

d’aigles, ils courent sans se lasser, ils marchent sans se    

fatiguer » - Isaïe 40, 31. 

Isaïe, le prophète de l’Avent, nous invite à saisir la main de Dieu sans crainte et en confiance. 

Dieu veut marcher à nos côtés, il désire que nous soyons pèlerin. Le pèlerin est une personne 

qui marche, qui voyage. Il ne transporte que son nécessaire, recherche la simplicité… et va de 

village en village, d’étape en  étape, de rencontre en rencontre.  

 

Être pèlerin c’est une façon d’être à la vie et aux autres pour un mieux vivre ensemble. Le       

pèlerin est un être de relation. Relation aux autres et à ce qui l’entoure.  

 

C’est aussi quelqu'un qui prend le temps de savourer sa route, qui profite de l’instant présent. Le 

pèlerin est celui qui « trouve des forces nouvelles » en Dieu. 

RÉFLEXION 
 

Un pèlerin c’est quoi ? Quel genre de pèlerin es-tu ?  
 

Que mettre dans le sac à dos ? 
 

Durant ce temps de l’Avent, de quelle(s) force(s) nouvelle(s) en Dieu j’ai        

besoin, nous avons besoin ? 
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DÉCEMBRE, À VOS MARQUES, PRÊTS, JUBILEZ !!!  

ISAÏE,  MESSAGER DE L’ESPÉRANCE 
 

« Un rameau sortira de la souche de Jessé, père de David, 

un rejeton jaillira de ses racines. Sur lui reposera l’esprit du 

Seigneur » - Isaïe 11, 1-2. 
 

« Le Seigneur lui-même donnera un signe : Voici que la 

vierge est enceinte, elle enfantera un fils, qu’elle appellera 

Emmanuel. (C’est-à-dire : Dieu avec nous) - Isaïe 7, 14. 

ISAÏE,  MESSAGER DE L’ESPÉRANCE 
 

« Ce jour-là, tu diras… : Voici le Dieu qui 

me sauve : j’ai confiance, je n’ai plus de 

crainte.  
 

Ma force et mon chant, c’est le Seigneur ; il 

est pour moi le salut. Exultant de joie, vous 

puiserez les eaux aux sources du salut. 
 

Ce jour-là, vous direz : « Rendez grâce au 

Seigneur, proclamez son nom, annoncez   

parmi les peuples ses hauts faits ! ». 
 

Redites-le : « Sublime est son nom ! ». Jouez 

pour le Seigneur, il montre sa magnificence, 

et toute la terre le sait.  
 

Jubilez, criez de joie…, car il est grand au 

milieu de toi, le Saint d’Israël ! » - Isaïe 12. 

« Voici que la vierge est enceinte », Marie, avec son « oui » ouvre à Dieu la porte de notre 

monde. Au côté de Marie, il y a Joseph, descendant de Jessé et de David. Avec confiance, il    

appelle cet Enfant, Jésus, comme Dieu le lui demande. Il sait que dans ce nom se trouve             

l’espérance d’être sauvé. Il nous sauve parce qu’il est fort et nous fait marcher dans la vie avec 

joie, avec l’envie de faire le bien, avec l’envie de devenir heureux pour l’éternité. 
 

Le Pape François ouvrira le 25 Décembre 2024, la porte du Jubilé ! Cette symbolique de la 

porte fait référence à l’ouverture d’esprit, l’ouverture à la joie, à l’espérance…. Pousser une 

porte, c’est quitter le connu pour l’inconnu.  

 

Cette démarche peut nous amener à réfléchir à la question suivante : « Qu’est-ce que je souhaite     

trouver derrière la porte pour vivre une belle année jubilaire ? ». 
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NOËL C’EST :  
 

Accueillir Jésus, germe d’espérance que Dieu dépose au cœur de notre 

monde, au cœur de notre vie. 
 

Chaque « oui » à Jésus qui vient est un bourgeon d’espérance.  
 

Ayons confiance dans ce bourgeon d’espérance et jubilons, crions de joie ! 
 

Gloire à Dieu au plus des Cieux et paix sur la terre aux hommes qu’il 

aime ! 
 

L’ÉQUIPE DIOCÉSAINE  

SOLIDARITÉ QUARTIERS 

 

VOUS SOUHAITE  

 

UN BON ET JOYEUX NOËL !!! 

SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2024 
 

RASSEMBLEMENT 

SOLIDARITÉ QUARTIERS 
 

SANCTUAIRE DE L’UNITÉ 

SCHOËNSTATT - DÈS 14 H 
 

1 Route Nationale 

Thun-Saint-Martin 

 

Découverte - Animation - Prière 

Goûter de Noël 

Avec Marie, contribuons à instaurer une culture de l’amour 


